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Dates ù retenir 

¶ 30 mars - Loto  

¶ 26 avril - Projection Ǫlm 
Ä Les mĂtiers dautrefois Ô 

¶ 17 mai - Repas et bal  

¶ 13 juin -  Piāce de thĂûtre 
Ä Jeu de dames Ô 

¶ 22 juin - Vide grenier 

¶ 27 juin - Făte de lĂcole 

¶ 6 juillet - Belote 

¶ 23 et 24 aoĔt 
Făte de la St BarthĂlemy 

¶ 11 octobre - Projection Ǫlm 
Ä Femmes paysannes Ô 

¶ 11 octobre - Concert 

¶ 26 octobre 
Făte des fruits dautomne 

¶ 16 novembre - ThĂ dansant 

¶ 14 dĂcembre - Belote. 

Nous dĂbutons lannĂe 2025 qui 

jespāre, sera plus calme que 2024, 

perturbĂe par la dĂmission de notre 

Maire dont jai assurĂ lintĂrim, la 

dĂmission dune secrĂtaire et ensuite 

la tempăte qui a impactĂ fortement 

tout un secteur de la commune . 

Je me retrouve donc Maire, ce que je 

navais pas prĂvu, et avec le Conseil 

municipal, nous nous eǨorĀons de 

gĂrer au mieux le quotidien. 

Suite ù la tempăte, je remercie tous 

les services qui sont intervenus eǭ-

cacement (SDIS, ENEDIS, DDE...) ainsi 

que les bĂnĂvoles agriculteurs et 

autres, qui ont proposĂ leurs services 

spontanĂment pour dĂgager les  

accās et rĂtablir les rĂseaux. 

Actuellement, dimportantes coupes 

de bois sont faites sur la commune ; 

le temps pluvieux et le passage des 

engins forestiers dĂgradent forte-

ment nos pistes et chemins. Nous 

nous eǨorĀons de faire des Ătats des 

lieux avec les entreprises concernĂes 

dans le but dune remise en Ătat ù la 

Ǫn des travaux. 

Plusieurs petits tronĀons de voies 

communales vont ătre rĂnovĂs,  pour 

un montant denviron 150.000   plus 

30 000   de rĂparations ponctuelles  

car beaucoup de dĂgradations sont 

apparues, dues sans doute aux pluies 

incessantes. 

Aprās la suppression de certains points 

lumineux, toutes les lampes en service 

seront remplacĂes par des Ăclairages 

LED qui consomment beaucoup moins, 

dans le courant de lannĂe. La prise en 

charge du coĔt par le Syndicat de la 

Diāge est de 60 % et le reste ù charge 

de la commune sera remboursĂ sur 10 

ans, total de lopĂration 127.000   

La salle Marcel Bredāche est transfor-

mĂe en DOJO.  

Nous bĂnĂǪcions dune aide de  

95.000   de lAgence Nationale des 

Sports, 3.000   de la FĂdĂration Fran-

Āaise de Judo, 20.500   du Club de 

judo et le reste ù charge est de 

41.000   pour la commune. 

Les travaux ayant pris du retard sont 

en cours et devraient se terminer bien-

tčt. 

Pour le Tiers lieu, au bourg de Saint 

Julien, nous nous employons ù trouver 

des solutions pour le restaurant ainsi 

que pour le cabinet mĂdical ; nous 

avons quelques contacts. 

LĂquipe enseignante de lĂcole des 

EDITO 



Food Truck 
Chaque vendredi soir 

Burguer By Naud 

prend place devant  

la salle Henri Bonnet,  

du bourg de Sarroux. 

Pour vos commandes 

de burgers : 

TĂl. 06 84 22 30 81  

 

BrĔlage  
des vĂgĂtaux 
LarrătĂ du 8 aoĔt 2024  

portant rĂglementation  

de lusage du feu sur  

Le dĂpartement de  

la Corrāze est tĂlĂchargeable 

sur le site de la commune. 

 

DĂchāterie  
de Bort-les-Orgues 
Zone du Ruisseau perdu, 

Rue des Deux Eaux, 

Bort-les-Orgues. 

Du lundi au samedi 

de 9h ù 12h et de 14h ù 18h. 

Tel. 07 63 70 95 37 

 

France Services 
Bort-les-Orgues 
Vous accompagne pour 

le renouvellement de  

vos papiers didentitĂs, 

sur rendez-vous. 

Tel. 05 55 46 06 55 

 

Eclairage Public 
Un Ătat des lieux a ĂtĂ fait 

sur la commune. 

Les problāmes relevĂs sont 

en cours de rĂsolution. 

Lensemble du rĂseau  

basculera prochainement  

en LED. 

 

Voirie 
La commission voirie  

a eǨectuĂ un relevĂ des  

dĂgûts sur le rĂseau de  

la commune.  

Des devis sont en cours,   

des travaux seront engagĂs  

par tranches, en fonction  

des prioritĂs. 

 

Lentreprise Cima Bois  

a rĂalisĂ un nettoyage et une 

mise en sĂcuritĂ des terrains 

de la commune impactĂs 

par la tempăte. 

 

EN BREF 2 

Commissions communales 
Voirie  

Jean-Paul Legrand (vice prĂsident) 
Jacques de Carvalho 
RenĂ DĂzieux 
Jean-Pierre Lacombe 
Laurent LĂger 
 

Personnel communal,  
Ăcoles et vie scolaire  

Nicolas Jouve (vice prĂsident) 
JĂrčme FĂrinczek 
Daniel Gauthier 
Jean-Paul Legrand 
HervĂ Massias 
Danielle Noilhetas 
Patricia Pradel 
Sandra Sibial 
Lionel Vittori  
 

Bûtiments communaux,  
Ăglises, cimetiāres  
et petit patrimoine 

Jean-Paul Basset (vice-prĂsident) 
JĂrčme FĂrinczek 
Patricia Pradel 
Nicolas Jouve 
Jean-Pierre Lacombe 
HervĂ Massias 
Thomas de Mijola    
 

Communication  

HervĂ Massias (vice-prĂsident) 
Nicolas Jouve 
Jean-Pierre Lacombe 
Danielle Noilhetas 
Thomas De Mijola  
 

Vie associative, cadre de vie  
et nouveaux arrivants  

Patricia Pradel (vice-prĂsidente) 
StĂphanie Moncourier 
Sandra Sibial 
Danielle Noilhetas 
Daniel Gauthier 
Thomas De Mijola 
JĂrčme FĂrinczek  
 

BudgĂtaire  

Sophie Dupont (vice-prĂsidente) 
Jean-Paul Basset 
HervĂ Massias 
Patricia Pradel 
Nicolas Jouve 
Maryline Delbast 
Jean-Paul Legrand  
 

Urbanisme et PLUI  

Laurent LĂger (vice-prĂsident)  
Jean-Paul Basset 
Nicolas Jouve 
HervĂ Massias 
Sophie Dupont  
 

ADMR et gĂrontologie  

Patricia Pradel (vice-prĂsident) 
Jacques de Carvalho 
JĂrčme FĂrinczek 
Danielle Noilhetas 
Maryline Delbast  
 

PrĂvention des risques  

Jean-Paul Basset (vice-prĂsident)  
JĂrčme FĂrinczek 
Patricia Pradel 
Maryline Delbast 
Jean-Paul Legrand  
 

Gestion des biens de section 

Daniel Gauthier (vice-prĂsident)  
Laurent LĂger 
Nicolas Jouve 
Jean-Pierre Lacombe  
 

Tiers Lieu  

Jean-Paul Basset  
Thomas de Mijola 
Maryline Delbast 
JĂrčme FĂrinczek  
Daniel Gauthier 
Nicolas Jouve 
Jean-Pierre Lacombe 
Jean-Paul Legrand 
HervĂ Massias 
Danielle Noilhetas 
Patricia Pradel 
Sophie Dupont 
Sandra Sibial  

Alouettes, avec larrivĂe de la nouvelle 

directrice, est trās dynamique. 

Jen proǪte pour remercier les agents 

communaux qui assurent toutes les 

tûches au niveau administratif et tech-

nique, aussi bien sur le terrain, ù 

lĂcole, et au secrĂtariat de mairie qui 

vient daccueillir une deuxiāme secrĂ-

taire. Le travail de ce personnel nous 

facilite le quotidien. 

Je terminerai en espĂrant que larri-

vĂe des beaux jours va nous per-

mettre de participer aux diverses 

activitĂs et festivitĂs proposĂes par 

nos diverses associations, ce qui per-

met de se retrouver et passer de 

bons moments entre amis ou en  

famille. 

Jean-Paul Alphonsout 



Mairie 

Le vendredi 12 juillet, la commune 
de Sarroux-Saint Julien a dĂcouvert 

les stigmates du passage tempĂ-

tueux de la nuit. Arbres arrachĂs, 

toitures envolĂes, objets dĂplacĂs, 

coupures d'ĂlectricitĂ et dĂgûts des 

eaux, rien ne manquait dans le relevĂ 

des dommages fait par l'Ăquipe mu-

nicipale. Dās les premiāres alertes, 

les adjoints et l'Ăquipe municipale se 

sont rendus sur place et ont essayĂ 

de parer au plus pressĂ. Tûche dĂli-

cate et diǭcile car, si certains dom-

mages ont ĂtĂ rapidement identiǪĂs, 

d'autres lieux se sont rĂvĂlĂs impos-

sibles ù atteindre, du fait de routes 

ou de chemins obstruĂs par des 

arbres ou branches. Ce qui explique 

le temps, - toujours trop long lors-

qu'on est en diǭcultĂ, - mis quelque-

fois pour atteindre des personnes en 

dĂtresse. 

 

Les pompiers ont trās vite pris le 

relais et ont circulĂ sur l'ensemble de 

la commune pour identiǪer tous les 

besoins et porter assistance aux per-

notre commune... 
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sonnes. Le PC de crise Ătait installĂ 

dans lancienne Ăcole de Sarroux et 

les adjoints ont veillĂ, tout le temps 

de leur prĂsence, au ravitaillement 

de tout ce monde. Les services de la 

DDT ont commencĂ le dĂgagement 

des routes dās deux heures du matin. 

Que toutes ces personnes, qui  

·uvrent pour le bien de leurs conci-

toyens, en soient toutes chaleureuse-

ment remerciĂes. 

 

Cet ĂvĂnement marquera durable-

ment les mĂmoires car la physiono-

mie măme du plateau bortois en gar-

dera les traces, mais il a Ăgalement 

permis de mesurer que l'entraide et 

la solidaritĂ sont encore des valeurs 

majoritairement partagĂes aujour-

d'hui dans nos campagnes. 

Grange sur Liginiac. 

Tempăte sur 



Tiers lieu 4 

PrĂparez-vous dās maintenant  

pour Ăviter une coupure de vos services  

Internet et de tĂlĂphonie Ǫxe  

au plus tard le 31 janvier 2027 ! 

Une grande page de lhistoire des 

tĂlĂcommunications est en train de 

se tourner. 

Pendant plus de cinquante ans, le 

rĂseau cuivre a accompagnĂ les Fran-

Āais dans leurs communications. 

Dabord rĂservĂ ù la tĂlĂphonie, il a 

ensuite permis la gĂnĂralisation de 

lInternet haut dĂbit, grûce ù lADSL. 

ArrivĂ en Ǫn de vie, le rĂseau cuivre 

est amenĂ ù fermer et ù ătre rempla-

cĂ par la Ǫbre optique (ou dautres 

technologies pertinentes). 

Face ù laccĂlĂration des usages nu-

mĂriques et aux besoins croissants en 

connectivitĂ, le rĂseau historique en 

cuivre a en eǨet atteint ses limites. 

Les rĂseaux en Ǫbre, dĂployĂs massi-

vement partout en France par les 

opĂrateurs et les collectivitĂs locales 

dans le cadre du Plan Gouvernemen-

tal France Trās Haut DĂbit, permet-

tent de mieux rĂpondre aux enjeux 

numĂriques daujourdhui et de  

demain. 

Dans ce contexte Orange (ancien-

nement dĂnommĂ Ä France  

TĂlĂcom Ô) a annoncĂ dās 2019 sa 

volontĂ de fermer progressivement 

le rĂseau tĂlĂcom cuivre, dont il est le 

propriĂtaire. 

Cette fermeture ne signiǪe pas pour 

autant la Ǫn de la tĂlĂphonie Ǫxe et 

des services utilisĂs au quotidien 

(appels tĂlĂphoniques, Internet, TV, 

VOD, streaming, services spĂciaux, 

etc.). Au contraire, lensemble de ces 

services sont disponibles sur le  

rĂseau Ǫbre dont le dĂploiement 

sachāve sur notre commune. Il nest 

pas nĂcessaire de vous abonner ù 

Internet ou ù la tĂlĂvision, si vous 

souhaitez uniquement conserver une 

ligne de tĂlĂphonie Ǫxe. Vous pouvez 

choisir parmi les oǨres de plusieurs 

opĂrateurs le service le plus adaptĂ ù 

vos besoins et le tarif d'abonnement 

le plus avantageux. 

Le rĂseau tĂlĂcom cuivre  

sera dĂǪnitivement fermĂ  

ù Sarroux-Saint Julien  

en janvier 2027 

La fermeture du rĂseau tĂlĂcom 

cuivre, support historique des ser-

vices de tĂlĂphonie Ǫxe et dInternet 

(ADSL, DSL, etc.) aura lieu au plus 

tard le 31 janvier 2027. 

Si vous ătes toujours connectĂ ù ce 

rĂseau[1], vous devez vous prĂparer ù 

vous connecter ù la Ǫbre[2] pour Ăvi-

ter une coupure de vos services ù 

cette date. 

Qui est concernĂ ? 

Si vous ătes toujours connectĂ ù ce 

rĂseau tĂlĂcom cuivre, vous ătes con-

cernĂ : 

- que vous soyez un particulier, une 

administration publique, une associa-

tion, un professionnel ou une entre-

prise ; 

- que vous ayez seulement un service 

de tĂlĂphonie Ǫxe ou que vous utili-

siez dautres services : Internet, TV, 

VidĂo ù la Demande (VOD), strea-

ming, services spĂciaux, etc. ¤ 

Si tous vos services vous sont dĂjù 

fournis via la Ǫbre optique par votre 

(vos) opĂrateur(s), vous nătes pas 

concernĂs par les consĂquences de 

cette fermeture[3]. 

Mairie 

Comment vont se dĂrouler les opĂ-

rations ? 

Au plus tard le 31 janvier 2027, tous 

les accās Internet et/ou les services de 

tĂlĂphonie Ǫxe encore actifs sur ce 

rĂseau cuivre seront dĂǪnitivement 

coupĂs. 

Que devez-vous faire pour conti-

nuer ù bĂnĂǪcier de vos services ? 

Il vous appartient danticiper et de 

prĂparer cette transition aǪn de conti-

nuer de bĂnĂǪcier de vos services 

(tĂlĂphonie Ǫxe et/ou Internet et/ou 

TV et/ou autres usages spĂciǪques) 

aprās le 31 janvier 2027. Vous devez, 

si cela nest pas dĂjù fait, vous rappro-

cher de votre opĂrateur actuel ou de 

lopĂrateur de votre choix pour faire 

le point sur vos besoins et souscrire 

une oǨre sur le rĂseau Ǫbre[4]. Si vous 

navez aujourdhui quun service de 

tĂlĂphonie Ǫxe et que vous souhaitez 

conserver uniquement ce service et 

ne pas avoir accās ù Internet, cela est 

tout ù fait possible sur le rĂseau Ǫbre. 

Votre opĂrateur vous a peut-ătre  

dĂjù contactĂ ù ce sujet, ou pourrait  

le faire prochainement. Veillez ù  

prendre attention ù ces communica-

tions. Assurez-vous Ăgalement dătre 

bien en contact avec votre opĂrateur : 

des opportunistes pourraient proǪter 

de cette opĂration pour, au mieux  

vous proposer des prestations inutiles 

ou superǬues, au pire tenter de vous 

escroquer. 

CŜǊƳŜǘǳǊŜ Řǳ ǊŞǎŜŀǳ  
¢ŞƭŞŎƻƳ ŎǳƛǾǊŜ 

https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftn1
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftn2
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftn3
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftn4


Il incombe aux propriĂtaires (et loca-

taires) deǨectuer leur entretien aǪn 

de ne pas nuire ù la sĂcuritĂ publique. 

En cas daccident, en eǨet, si les dis-

positions relatives aux plantations en 

bordure d'une voie publique nont 

pas ĂtĂ respectĂes, leur responsabili-

tĂ pourra ătre engagĂe. 

Il est donc fortement conseillĂ 

deǨectuer un entretien rĂgulier (une 

ù deux fois par an), sachant que  : 

- une haie en bordure de voirie doit 

ătre taillĂe ù laplomb du domaine 

public ; sa hauteur devra ătre limitĂe 

5 Mairie 

Les haies situĂes en bordure de 
route sont utiles ù bien des Ăgards ; 

clčtures et protections naturelles, 

rĂservoirs de biodiversitĂ, ĂlĂments 

esthĂtiques constitutifs de nos pay-

sages de campagne, elles peuvent 

nĂanmoins reprĂsenter un danger 

pour les usagers de la route lors-

quelles ne sont pas correctement 

entretenues : mauvaise visibilitĂ en 

virage et en intersection, panneaux 

de signalisation masquĂs, passage 

des piĂtons obstruĂ, chutes de 

branches, etc. 

[3] En cas de doute, nhĂsitez pas ù contacter 

le ou les opĂrateurs de vos services de tĂlĂ-

communications Ǫxes 

[4] Ou autre solution alternative. 

[5] Enquăte Arcep, Ä Pour un numĂrique 

soutenable Ô, Ădition 2022. Disponible ici : 

https://www.arcep.fr/uploads/

tx_gspublication/enquete-PNS-edition2022-

infographie_avril2022.pdf  

 

aǪn de ne pas nuire ù la bonne visibili-

tĂ des usagers de la route. 

- La vĂgĂtation constituant la haie ne 

doit pas toucher les conducteurs aĂ-

riens  (Ǫls Ălectriques, tĂlĂphoniques 

et Ăclairage public).  

- Il est recommandĂ de procĂder ù la 

taille des haies ù la Ǫn de lhiver, avant 

le 15 mars (hors pĂriode de gel rĂgu-

lier) et ù lautomne (septembre-

octobre), aǪn de ne pas stresser les 

vĂgĂtaux et de ne pas dĂloger les 

oiseaux alors en pĂriode de nidiǪca-

tion. 

Ù noter que si rien noblige les particu-

liers ù appliquer ces rāgles, dans un 

souci de prĂservation de la biodiversi-

tĂ, la loi interdit strictement aux agri-

culteurs la taille des haies du 16 mars 

au 15 aoĔt. 

- Si un risque avĂrĂ persiste, le cas 

ĂchĂant, le maire peut obliger un pro-

priĂtaire ù procĂder ù la taille dune 

haie, ù l'Ălagage d'arbres et de planta-

tions situĂs en bordure de route en lui 

adressant une injonction. Si la mise en 

demeure reste sans eǨet, il pourra 

ordonner l'exĂcution des travaux nĂ-

cessaires, les frais engendrĂs par ces 

interventions Ătant alors ù la charge 

du propriĂtaire. 

IŀƛŜǎ Ŝƴ ōƻǊŘǳǊŜ  
ŘŜ ǊƻǳǘŜ Υ  
ǉǳŜƭƭŜǎ ƻōƭƛƎŀǝƻƴǎ Κ 

Quels sont les avantages de la 

Ǫbre ? 

¶ Elle oǨre des dĂbits plus Ăle-

vĂs que ceux disponibles sur le 

rĂseau cuivre. 

¶ Le signal est de meilleure quali-

tĂ pour une connexion internet 

optimale. 

¶ La Ǫbre permet aussi de connec-

ter de nombreux appareils simul-

tanĂment avec pour chacun une 

connexion Ǭuide et sans coupure. 

¶ La construction rĂcente du rĂ-

seau Ǫbre lui garantit une plus 

grande ĂvolutivitĂ face ù laug-

mentation des dĂbits et donc 

une plus grande pĂrennitĂ. 

¶ Et enǪn, la Ǫbre oǨre 

de meilleures performances Ăner-

gĂtiques : un passage ù la Ǫbre 

divise par 4 la consommation Ăner-

gĂtique de laccās Ǫxe[5].   

 

[1] Si vous ne savez pas rĂpondre ù cette 

question, contactez votre opĂrateur de 

tĂlĂphone Ǫxe et/ou internet 

[2] Pour les locaux qui ne pourront ătre 

rendus Ăligibles ù la Ǫbre optique, des solu-

tions alternatives performantes seront pro-

posĂes par les opĂrateurs. 

https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftnref3
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftnref4
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftnref4
https://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/enquete-PNS-edition2022-infographie_avril2022.pdf
https://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/enquete-PNS-edition2022-infographie_avril2022.pdf
https://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/enquete-PNS-edition2022-infographie_avril2022.pdf
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftn3
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftnref1
https://www.sarroux-saint-julien.fr/admin/modules/actualite/#_ftnref2


A l'occasion de la commĂmoration 
de lArmistice du 11 novembre 2024 

au bourg de Sarroux, notre Adjoint 

Jean-Paul Basset a reĀu le diplčme 

d'honneur ainsi que l'insigne du 

porte-drapeau. 

Depuis trois annĂes en eǨet, Jean-

Mairie 

/ƻƳƳŞƳƻǊŀǝƻƴ  
Řǳ мм ƴƻǾŜƳōǊŜ  
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Paul Basset arbore Ǫdālement le dra-

peau tricolore durant les cĂrĂmonies 

patriotiques devant les monuments 

aux Morts du bourg de Sarroux et du 

bourg de Saint-Julien. Cette distinc-

tion honoriǪque lui a ĂtĂ remise  

par Jean-Paul Alphonsout, maire de  

 

Sarroux-Saint Julien, et Jean-Claude 

Faucher, prĂsident du comitĂ Fnaca 

de Bort-les-Orgues.  

Lautre porte-drapeau de la com-

mune, JĂrčme FĂrinczek, avait ĂtĂ 

mis ù lhonneur le 8-Mai dernier. 

[Ŝ ǊŜǇŀǎ  
ŘŜǎ ŀƞƴŞǎ 

vailles nombreuses. Le menu Ǫn et 

copieux, cuisinĂ et servi par la cră-

perie des Aubazines, a fait l'unanimi-

tĂ des convives. En Ǫn daprās-midi, 

les aćnĂs sont partis par petits 

groupes, trās satisfaits de leur jour-

nĂe et prăts ù se retrouver au plus 

tard l'an prochain.   

Dimanche 19 janvier, prās de 

quatre-vingt-dix aćnĂs de Sarroux-

Saint Julien ont rĂpondu favorable-

ment ù l'invitation du Conseil munici-

pal pour se retrouver dans la salle 

Henri Bonnet, autour d'une table 

dĂlicatement prĂparĂe par le Conseil 

municipal. Les conversations sont 

allĂes bon train ; lamitiĂ et la convi-

vialitĂ Ătaient de mise, les retrou-
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GEMAPI  

Gestion de lEau des Milieux  

Aquatiques et PrĂvention  

des Inondations. 

Sa compĂtence : 

ProtĂger nos milieux aquatiques 

et prĂvenir les inondations. 

Marcel Bredāche grûce aux aides Ǫnan-

ciāres de l'Agence Nationale du Sport et 

la FĂdĂration FranĀaise de Judo. 

Le Maire a remerciĂ les nombreux bĂnĂ-

voles des associations qui animent la 

commune. 

Aprās un bilan de lannĂe ĂcoulĂe et 

lannonce des projets ù venir, un temps 

dĂchange a permis ù chacun de sexpri-

mer. 

Un apĂritif dhonneur soigneusement 

prĂparĂ par lĂquipe municipale a clčtu-

rĂ cette manifestation amicale.  

donc amenĂ ù parcourir lensemble du 

rĂseau hydrographique et par consĂ-

quent ù circuler sur des parcelles pri-

vĂes. 

Les v·ux 
de Sarroux- Saint Julien 

Merci de vous prĂsenter en  

mairie, munis de votre livret  

de famille et du carnet de  

santĂ de votre enfant. 

Lenherbement des allĂes 

des cimetiāres est une  

solution pour maćtriser  

la vĂgĂtation spontanĂe. 

Un devis est en cours  

pour un essai sur lun  

de nos trois cimetiāres. 

La Poste nous a alertĂs sur  

ses diǭcultĂs ù distribuer  

courriers et colis sur  

la commune. 

Lorsque vous renseignez 

votre adresse, vous devez 

impĂrativement noter  

votre numĂro dadressage,  

et prĂciser bourg de Saint  

Julien ou bourg de Sarroux.  

En cas dadresse incomplāte, 

courriers et colis seront 

retournĂs ù lexpĂditeur. 

Laccās au chemin qui  

descend ù la Dordogne  

est fermĂ suite ù un risque  

dĂboulement. 

Nouvelle 
association 
sur la commune  
Ä Mes pensĂes bleues Ô 

Information et  

sensibilisation ù lautisme. 

Mme Visijoux 06 06 75 04 50 

Mme Aoudj 06 64 87 45 03 

 

Nouvelle 
entreprise 
sur la commune  
Antoine Renard Cueille 

¶  Entretien & rĂparation  
   de toiture 
¶  Couverture 

¶  Zinguerie 

¶  DĂmoussage 

19110 Sarroux-Saint Julien 

Tel. 06 49 28 42 50 

antoinerccouv19@gmail.com 

Mairie 

 

Dans le cadre de lexercice de la 

compĂtence GEMAPI, le service Ä Eau 

et milieux naturels Ô de Haute-

Corrāze CommunautĂ rĂalise rĂguliā-

rement des diagnostics des cours 

deau du territoire.  

La partie aval du bassin versant du 

Lys, situĂe en grande partie sur notre 

commune, fera lobjet de prospec-

tions dĂbut 2025. Un technicien sera 

Dimanche 19 janvier ù 10h30, Mon-
sieur le Maire, Jean-Paul Alphonsout, 

a prĂsentĂ ses v·ux ù la population, 

dans la salle omnisports du bourg de  

Saint-Julien. 

Aprās un bilan de lannĂe ĂcoulĂe, 

Monsieur le Maire a exposĂ la volon-

tĂ du Conseil municipal de poursuivre 

les eǨorts entrepris pour amĂliorer 

le cadre de vie des habitants : travaux 

de voirie, remplacement des points 

lumineux de la voirie par des am-

poules ù led, rĂnovation de la salle 

Leau 
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Mini camp sur 2 jours. 

Une premiāre annĂe riche en projets 

et qui sest clčturĂe par un concert 

avec la venue des Ä Trois CafĂs Gour-

mands Ô et divers rendez-vous  

ludiques et participatifs entre Ăcoles. 

LannĂe 2025 proposera, au mois de 

juin, ù Bort, une Grande Parade oĒ six 

Ătablissements, quatorze classes et 

trois cents Ălāves vont dĂcouvrir l'art 

des marionnettes, l'Ălaboration d'une 

chorĂgraphie de groupe et le plaisir 

de la crĂation sonore, avec, pour Ǫl 

conducteur, la Dordogne, sa faune et 

sa Ǭore. 

Les collectivitĂs territoriales (mairies, 

Conseil dĂpartemental) et les parte-

naires associĂs (La FAL19, Haute-

Corrāze CommunautĂ, le service  

dĂpartemental ù la jeunesse, ù l'enga-

gement et aux sports) ont toute leur 

place dans ce dispositif aǪn de per-

mettre un rayonnement grandissant 

du territoire et une attractivitĂ ù la 

hauteur de ses ambitions. 

[Ŝ ¢9w Řǳ tƭŀǘŜŀǳ ōƻǊǘƻƛǎ 
Ăducatives des enfants et des jeunes, 

avant, pendant, autour et aprās le 

cadre scolaire . Il s'agit de trouver 

pour chacun des solutions appuyĂes 

sur une stratĂgie adaptĂe aux terri-

toires, accompagnĂes par le Minis-

tāre de l'Education Nationale, de la 

Jeunesse et des Sports. 

Chaque TER repose sur un rĂseau 

constituĂ d'au moins un collāge et de 

ses Ăcoles de rattachement. 

Le TER du Plateau bortois est en 

place depuis un an et regroupe : 

¶ Bort-les-Orgues : 

- le collāge Marmontel 

- le lycĂe professionnel Bort-Artense 

- l'Ăcole maternelle 

- l'Ăcole ĂlĂmentaire Jean Jaurās 

¶ le Plateau bortois : 

- l'Ăcole primaire des Alouettes de 

Sarroux-Saint Julien 

- l'Ăcole primaire de Margerides 

- l'Ăcole ĂlĂmentaire de Saint-Bonnet-

prās-Bort. 

Les Ä territoires ĂloignĂs Ô posent ù 
lEcole un dĂǪ spĂciǪque. Du fait de 

la dispersion de lhabitat et des Ăqui-

pements publics, de lĂloignement 

des opportunitĂs de poursuite 

dĂtudes et demploi, ou de la baisse 

dĂmographique et des diǭcultĂs 

Ăconomiques, certains territoires 

ruraux et pĂriphĂriques prĂsentent 

des singularitĂs qui appellent de la 

part de linstitution scolaire une  

rĂponse globale et cohĂrente, cons-

truite avec les acteurs locaux et sap-

puyant sur leurs richesses et leurs 

atouts. 

Les Territoires Educatifs Ruraux (TER) 

constituent un rĂseau de coopĂra-

tions autour de l'Ăcole comme point 

d'ancrage territorial, au service d'un 

projet Ăducatif porteur d'ambition 

pour les Ălāves et leurs familles, et 

vecteur de rayonnement pour le ter-

ritoire lui-măme. 

Le programme TER vise ù renforcer 

les prises en charge pĂdagogiques et 



Ǫcie de laide de Mme Garcia CĂline, 

ATSEM de lĂcole. 

Mme Besse est en charge de la classe 

de CP-CE1 qui compte 15 Ălāves. 

Dans ces deux classes, Mme Lucas-

Vinay Aurore et Mme Gounel Virginie 

accompagnent des Ălāves en situa-

tion de handicap. 

EnǪn, Mme RuǪno Valentine, direc-

trice de lĂcole, est en charge de la 

classe de CE2-CM1-CM2 qui compte 

21 Ălāves. 

LĂcole des Alouettes est engagĂe 

dans de nombreux projets qui font 

vivre les classes chaque jour. 

Une parade artistique prĂvue en juin, 

un bal de danses traditionnelles  

prĂvu en mars, des rencontres spor-

tives, des projets artistiques, un 

voyage ù Paris pour les Ălāves de  

CP-CE1-CE2-CM1-CM2¤ Nombreux 

sont les projets au sein de lĂcole.  

9 ECOLE 

LĂcole des Alouettes, se situant 
sur la commune de Sarroux-Saint-

Julien, compte 56 Ălāves. Elle est 

composĂe de 3 classes. 

Mme Debaisieux Marie et M. Grivot 

Nicolas sont les enseignants de la 

classe de maternelle qui compte 20 

Ălāves. La classe de maternelle bĂnĂ-

LĂcole  
des 
Alouettes 

Flashmob de rentrĂe. 

Mme Gounel, Mme Lucas-Vinay,  
Mme Besse, Mme Debaisieux,  
Mme RuǪno, M. Grivot. 


